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奈良経済産業協会及び会員

企業の皆さまにおかれまして

は、日頃より大変お世話にな

りまして厚く御礼申し上げま

す。

また、この度の新型コロナ

ウイルスに感染された皆さま、

そして感染拡大に伴い、様々

な影響を受けておられる皆さ

まに心からお見舞いを申し上

げますとともに、感染拡大防止にご尽力されてい

る医療従事者、行政機関などの方々に深く感謝申

し上げます。

さて、私が南都銀行の一員となり、奈良の地で

の生活も３年目を迎えました。

この間、公私を通じて地域の方々の心温まる励

ましに支えられるとともに、豊富な観光資源や自

然環境、文化に触れ、奈良の多彩な魅力と奥深さ

を日々感じています。

その一方で、地域経済の課題であります、生産

年齢人口の減少に起因する後継者問題への対応や、

また、創業・事業化支援などの地域経済の活性化

策に、微力ながらお役に立てればと考えていると

ころです。

私ども南都銀行グループは、昨年４月「地元奈

良の発展なくして我々の発展はなく、自らが主体

的に地域の発展に貢献することこそが、当行グル

ープの使命である」との考えのもと、経営計画「な

んとミッションと 10 年後に目指すゴール」をスタ

ートさせました。

その計画のひとつに、当行グループが銀行業や

金融業の枠を超えて、地域の一事業者となって様々

な経済活動に参画することで地域経済の発展に資

するという取組みがあります。

その一例としまして、本年４月に「奈良みらい

デザイン株式会社」を設立しました。

当社では、奈良の宿泊滞在型観光都市への転換

のお手伝いとして、残存している古民家をその地

域の文化や町並みを継承した新たな観光拠点とす

るリノベーションや、奈良の名産品を生産者の想

いやモノづくりの背景にあるストーリーとともに

全国の消費者にお届けし、奈良に訪れたくなるよ

うなＥＣサイトの構築を進めています。

また、このコロナ禍の難局のなかで、資金繰り

のご支援は当然ながら、お客さまに対する利便性

向上やビジネスマッチングなどの本業のご支援も

積極的に展開してまいりたいと考えています。

当行グループでは、残念ながら現状様々な面で

デジタルインフラの整備が遅れ、お客さまに利便

性を提供できないこともさることながら、自身の

生産性も極めて低い状況です。

ポスト・コロナを見据え、契約の電子化や非接

触型の相談体制の整備などによって、お客さまに

より便利に当行グループをご利用いただけるよう

なビジネスプロセスに変革するとともに、当行グ

ループ自身が本業の生産性向上を実現することで、

お客さまに説得力のある実効性の高い本業のご支

援をご提案できるよう鋭意努力してまいる所存で

す。

当行グループが、奈良県における金融・社会イ

ンフラとして「安心」「安全」「便利」なデジタル

ソリューションを提供することで、地域やお客さ

まがより豊かで快適になることを目指してまいり

たいと考えています。

奈良経済産業協会および会員企業の皆さまにお

かれましては、引き続きご指導、ご鞭撻を賜りま

すようお願い申し上げます。

　  巻 頭 言　 『 ポスト ・ コロナ時代を見据えた金融機関の役割 』

株式会社南都銀行
取締役副頭取執行役員

石田  諭 氏
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　経営者懇話会最終回は、京都

府京都市にありますＤａｒｉ Ｋ

㈱代表取締役 吉野慶一様に、

『ソーシャル・ビジネスを考える

～Ｄａｒｉ Ｋの軌跡と挑戦を事

例に～』をテーマにご講演を頂

きました。

　講演概要は次の通りです。

「当社は、原料の調達から商品

の製造・販売までを一気通貫で

手掛けているチョコレートメーカーである。創業

のきっかけは、当時世界３位のインドネシア産の

カカオが日本では見当たらないことに疑問を持っ

たことである。インドネシアのカカオ農家を訪問

し、様々な事情をきくと、カカオは香りを出すた

めに発酵させるが、発酵させなくても買取価格が

同じであるため発酵させずに出荷していた。また、

カカオの買取価格は先物市場のレートで決められ、

収入が不安定で生活は貧しかった。生産者の努力

が報われない現状を見て、寄付的な CSR ではなく、

カカオ農家自ら努力して品質の高いカカオ豆を生

産し、その品質の高いカカオ豆のみを相場の２割

増しで買取り、良質のチョコレート商品を製造・

販売していくビジネス（ソーシャルビジネス）と

して会社を設立した。SDGs に則した７項目（発酵

の徹底、児童・強制労働がない、無農薬・減農薬

等々）を５項目以上クリアした農家と契約し、発

酵技術や農業の指導を行い、付加価値の創出を促

している。また、気候変動による不作に備えて、

カカオと一緒に背の高いココナツや背の低いパイ

ナップル等を日光がバランスよく当たるように混

植し、カカオ以外の現金収入も得ている。生産者（品

質の高いカカオ豆の生産で所得の向上）、当社（高

品質なカカオ豆の確保）、消費者（質の良い商品の

購入）、３者が Win-Win な関係で事業継続できるよ

うに、カカオ農家の安定に取組んでいきたい。」

　就職問題連絡会は、来春の高

校卒業者の就職に関して、奈良

県高等学校等進路指導研究協議

会（高進協）の先生方と企業の

経営者・人事担当者が一堂に会

し、より良い求人求職環境の構

築を目指し、毎年意見交換を行っ

ております。

　基調報告として奈良県労働局

職業安定部 課長 森川一志様 

から、「高校新卒者の来春の求人・求職状況につい

て」ご解説を頂きました。

　「令和２年３月の内定率は 97.8％で、前年同月

比で 1.1 ポイント減である。前年はコロナの影響

で採用選考期日が１か月後倒しの開始となり、生

徒が不安を抱いたり、不充分な準備のままに就職

活動に臨む状況であったが、今年度は従来通りの

日程となり、生徒が余裕を持ってミスマッチのな

い就職活動を行えるようにご協力をお願いする。」

　次に事務局より、来春新卒者の採用計画及び就

職希望者アンケート調査について、採用予定は

61.5％と前年より 5.2％減であり、就職希望者の

51.9％が県内企業を希望していると報告。

　また、高進協就職指導委員長 塚原亜紀先生から、

就職に関する高校生の意識調査の報告があり、「生

徒の半数以上が県内就職を希望している。昨年は、

コロナ禍での就職活動に際して、企業様には様々

なご配慮を頂き、生徒も安心して就職活動ができ

た。今後の状況にもよるが今年度も引き続きお願

いしたい。」とお話頂きました。

　意見交換では、学校からは生徒に対する印象や

企業が求める人物像についての質問が出されると

共に、企業からは、人間力・自立心を持った生徒

の育成についての意見がありました。

　２年目となるコロナ禍での今後の採用・就職活

動に向けた活発な意見交換が行われました。

Ｄａｒｉ Ｋ㈱

代表取締役

吉野慶一氏

奈良労働局
職業安定部

課長 森川一志氏

 就職問題連絡会
人材育成委員会主催（R03.6.17） 

経 営 者 懇 話 会
人材育成委員会主催（R03.6.23） 
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 効果的なＯＪＴ指導法
　　　　　　　　　　　　人材育成委員会主催（R03.6.10） 

　人事・労務に関する正しい知

識を習得し、業務効率・労務管

理の向上に役立てることを目的

に、「人事・労務担当者セミナー」

を開催しました。

　今年も新型コロナウイルス感

染症対策として、マスク着用、

消毒・検温の徹底、１人１テー

ブルで席間を充分に確保する等

の三密を避ける対応により、安

全・安心に配慮した形でセミナーを実施しました。

　講師は、社会保険労務士で労働基準監督署の指

導員などで活躍されている児玉総合労務研究所 所

長 児玉恭教 様にお願いしました。

　このセミナーは、新しく人事・労務の担当者に

なられた方や人事労務の基礎を改めて学びたい方

を対象として、労務管理の基礎と実務のポイント

を学ぶことを目的に全 4 回シリーズで計画してお

ります。

　スタートとなる第 1 回目は、労働保険（雇用・

労災）の提出書類の作成や社会保険（健康・厚生

年金）に必要な算定基礎届の計算・記入方法など、

この時期に求められる実務に役立てられる内容で

実施しました。　　

　それぞれの制度の概要と共に、資格の取得から

喪失までの手続きや、各種保険の支給手続きなど、

一連の流れに沿って、わかり易くご説明頂きまし

た。

　法律の意味・内容や改正点などを理解すると共

に、企業現場での実務の事例を交えながら、業務

として必ずしなければいけないポイントを詳しく

ご指導頂きました。

　次回以降は、「労働時間管理の実務」、「労働法規

の要点」、「賃金等に関する実務」のテーマで開催し、

　各回終了後に簡単な個別相談会も実施して参り

ます。

人事労務担当者セミナー

人材育成委員会主催（R03.6.8） 

　先行きが不透明な現代におい

て、業務を見直し改善により生

産性を向上させて行くことは不

可欠であります。

　当会では、会員企業の生産性

向上に向けて、（独法）高齢・障害・

求職者雇用支援機構【ポリテク

センター】様から委託を受け、『生

産性向上支援訓練』の一環とし

て、生産性向上の基礎となる人

材の指導・育成について、指導にあたる上司 ･ 先

輩の指導力向上を図るため、「効果的な OJT 指導法」

を開催致しました。

　尚、実施において、マスク着用や消毒・換気の

徹底、三密を避けた配席や演習時のアクリル板の

使用など感染防止対策を十分に行い実施しました。

　講師は、当会の管理者・リーダーの人材育成や

人事管理・採用活動の支援でご指導を頂いている

ＳＡＰ　代表　松本 治 様にお願いしました。

　部下・後輩に対して、経験や技能を伝え、継承

させるＯＪＴは部下育成として最も重要な手法の

１つで、特に現代においてはコミュニケーション

を深めながら、仕事の目的や意味をわかりやすく

説明し、やる気を引き出す指導が求められます。

　若者の就労・就職観をしっかりと押さえながら、

成長していく土台づくりと人材育成の方向性につ

いて、演習を通して学びました。

　効果的なＯＪＴに向け、育成の計画や指導の方

法、指導者とのコミュニケーションの在り方、育

成における評価の考え方等について、ＯＪＴでの

指導の進め方とポイントを踏まえ解説頂きました。

　生産性の高い職場づくりには継続的で効果的な

育成・指導が不可欠です。指導のフィードバック

をしっかり行いながら、コミュニケーション等を

活性化させてモチベーションを高めていくため、

今後も継続してＯＪＴ指導に取り組んで参ります。

児玉総合労務研究所

所長

児玉恭教氏

ＳＡＰ
代表

松本　治氏
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　所属部署（チーム）でメンバー

同士が互いに補い合い、業務の

効率化・生産性の向上、チーム

として成果を出すべく、『女性社

員チームアップ研修』を開催致

しました。

　研修では、マスクの着用・換気・

消毒の徹底等、三密を避けた配

席や演習でのアクリル板の使用

等、感染防止対策を充分に行い

実施しました。

　講師には、上級心理臨床カウンセラーでキャリ

アコンサルタントのイージーリンク㈱取締役 香坂

千佳子様にお願い致しました。

　初めに、テレワークやリモートワークによるコ

ミュニケーションの希薄化について、どのような

課題が出てくるかをグループで話し合い、相手に

話がきちんと伝わらない、表情がわからず気持ち

が読み取れない、信頼関係が築けない等、改めて

コミュニケーションの大切さを再認識しました。

　次に、チームとは、目的に向けてチーム全員が

リーダーシップ精神を持って、互いに補い合いな

がら、メンバーひとり一人がスキル・能力・経験

を最大限に発揮して組織の目標を達成させること

であり、そのためには、具体的な目標の設定、個

人の役割の明確化、お互いの考えや意見を伝えあ

える円滑なコミュニケーション能力が重要である

とご指導頂きました。

　また、専門知識だけでなく、現状把握や PDCA 等

の業務遂行能力、社内外の対応等の人との関わり

方のスキルを身につけることで、自身の更なる成

長に繋がることを学びました。

　参加者からは、「グループディスカッションが久

しぶりで良かった」「他社の方の話を聞き、違った

視点から物事を考えることも大事だと思った」と

ご感想を頂きました。

職場改善活動研修会（基礎編）
　　　　　　　　　　　　人材育成委員会主催（R03.6.15） 

　職場改善活動を進める上で、

基本となる考え方や具体的な活

動の進め方、基礎的なＱＣ手法

について学ぶべく、「職場改善

活動研修会（基礎編）」を開催致

しました。今年度から「基礎編」

を６月、「活用編」を 12 月に開

催して参ります。

　講師には、改善事例発表会で

ご指導いただいておりますＱＣ

サークル近畿支部 大阪・近畿南地区顧問の北野邦

弘氏にお願いしました。

　研修内容は、品質管理の基本的な考え方と共に、

①ＱＣ的なモノの見方・考え方、②小集団による

職場改善を進める上での勘所、③具体的な職場改

善活動への取り組み方、④問題解決と課題達成の

手順、⑤改善活動によるＱＣ手法やデータの取り

方など、事例を交えて説明いただきました。

　また、問題解決の考え方や手順、ＱＣ手法の使

い方を具体的に理解する為に、ユニークな演習を

設定し、うまくいかない要因や、その対策の立案・

実施、効果の確認など、現場の問題解決になぞら

れた一連の流れを実践的に学びました。

　演習は、ゴム手袋やアクリル板を用いて、最低

限の距離を保つなどの感染対策を十分に行いなが

ら実施しました。

　個人演習として、「紙に引いた目標線に向けて、

正確に矢を落とす」ことを目的とした矢落としの

演習を行い、落とし方や羽の角度などを調整しな

がら、誤差から効果を確認し、現状の誤差をいな

に無くすかを考えました。

　また、グループ演習として、昔懐かしい「だる

ま落とし」を成功させることを目的に、「人・方法・

材料・環境」の観点から、グループで意見を出し

合いながら特性要因図を作って検討し、問題を解

決していくプロセスを体験しました。

女性社員チームアップ研修
人材育成委員会主催（R03.6.22） 

イージーリンク㈱

取締役

香坂千佳子氏

ＱＣサークル近畿支部
顧問

北野邦弘氏
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　昨年年初からの新型コロナウイルス感染拡大は

非常事態宣言の発出・解除を繰り返し、未だ感染

の収束は見込めず、影響は１年以上の長期に亘り、

事業活動は非常に大きな影響を受けたままです。

　仮にコロナが収束しても、何もかもが以前のよ

うに戻るのが難しいのは皆様ご推察の通りです。

　前回も述べたように、ウィズコロナと言われる

ように、感染症に備え、対策を継続することが当

たり前＝標準となり、感染対策を日常に織り込ん

だニューノーマルは避けられません。

　特に、職場における感染対策の取組は、従業員

の安全を守り、安心して働ける環境を作るために

重要で、それがＢＣＰ・事業継続につながります。

　業種・業態により、業務や環境に合わせ、職場

で知恵を出し合い、工夫し取り組むこと重要です。

　その変えると決めた内容をしっかり既存の仕組

みに組み込むことが大切です。例えば感染対策と

して、ドアノブや操作盤の消毒を、毎日清掃する

項目に入れ込むことで、新しく工数を増やすこと

なく対応ができます。そして、「標準」に位置づけ

て、マニュアルや手順書の改訂を行って明確にし

ながら、標準化することが大切です。

　感染対策も安全対策も従業員の身を守る意味で

は全く同じです。安全対策も、行動が制限されたり、

手間が増えたりと、面倒くさいと感じられる方が

多いのは事実です。

　しかし、安全の意義を再度確認し、強い意志を

もって活動を継続し、常に大事さをしっかりと発

信していかないと、日常に紛れ込んでしまいます。

　話は少し逸れますが、ある大手企業の工場見学

で、改善取組事例の説明を頂く際に、説明者全員

が説明を始める前に、「私の安全目標は～」と宣言

されたことがありました。工場見学時には、大き

な声でしっかりした動作での指呼確認にさすがと

思っていましたが、それ以上に、安全目標の披瀝

は初めてだったので驚くと共に、会社全体で安全

に対する意志の強さに感動を覚えました。

　まさに“継続は力なり”と言えます。

　また、製造業以外の方には聞き慣れないかもし

れませんが、製造業の現場ではよく「ご安全に！」

という声かけが使われ、看板もあります。

　安全は全ての働く人が、お互いにコミュニケー

ションをとりながら「安全最優先」の意識を共有

しなければなりません。そのための取組の一つが

「ご安全に！」の声かけです。すべての作業者が、

“安全意識”を日常の中に埋もれさせないよう、声

かけで普段から意識することが重要です。

　これは、非製造業の方でも、オフィス業務だけ

でなく、倉庫での作業や、出張・配送等も当然に

あります。「相手の無事を祈る気持ちが伝わる」よ

うに、ちょっと不思議な感じかもしれませんが、

日常業務の中で使ってみて頂ければと思います。

　安全の取組は現場の問題解決と同じで、解決の

手順に沿って合理的に実施することが大切です。

　改善を行うには、問題に気づき、見えることが

必要です。“問題がない”は問題がないのでなく、“問

題に気づかない”“問題が見えていない”と言えま

す。問題を見える化することが重要です。

①問題点を探し出す

　身の回りにある“危険に感じる”“日頃不便に感

じている”問題等、特に目の前にある課題、例え

ば、感染防止対策における課題、特に消毒の徹底

をする上での課題を明らかにして、掘り下げてテー

マアップすることが大切です。

②問題点を絞り込み課題を明らかにむ

　問題点か挙がった中で、緊急性・重要性をもとに、

実際に取り組むテーマをを決めます。諸毒を徹底

する上での問題点を、５Ｗ１Ｈや４Ｍの切り口で

課題を絞り込むことになります。

③課題を明確にし、 その課題を共有する

　課題を解決していく上で、改善のねらいを全員

で共通理解していくことが大切です。消毒を徹底

する目的を明確にし、自身と仲間を守るという基

本を共有することで、全員で課題解決に取り組ん

でいくことが出来、成功への第一歩となります。

ＫＡＩＺＥＮ ・ 改善のすすめ 　（第 22 回）　

　　　　　　　　　　～安全に対する基本的な考え方と取り組み方～

　各社とも全力で取り組んでいる安全活動。しかし、今回の新型コロナウイルス感染拡大を受けて、今後は

感染症対策をしっかりと安全活動の中に位置づけていくことが求められます。今後、安全活動の取り組みを

具体的に進めていく上での注意すべき点について考えて行きます。

１． 安全委関する考え方をもう一度見直す

２． 安全な職場環境づくりにむけて

３． 安全に対する取り組み方は改善活動と同じ
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株式会社堀山自動車工業所
　　　　
【概　要】

創　　業：1955 年 12 月 21 日

資 本 金：1,000 万円

代 表 者：代表取締役　

　　　　　　堀　山　英　輔

所 在 地：〒 633-0091　

　　　　　桜井市桜井 731

Ｔ Ｅ Ｌ：0744-42-2135

Ｆ Ａ Ｘ：0744-49-2135

Ｕ Ｒ Ｌ：https://horiyama-motors.com/

従 業 員：３名

事業内容：自動車販売（新車・中古車）

　　　　　自動車板金・保険

　弊社は、昭和 30 年に桜井市にて自動車整備工場

として創業。大型トラックから普通自動車・軽自

動車の自動車整備を中心に事業を営んでいます。

　また、車検整備、新車・中古車販売・自動車板金・

保険など自動車に関わる全てに対応させていただ

いています。

　これからも変化を恐れず、常に進化する老舗の自

動車整備工場として、新たな道を歩んで行きます。

株式会社タケダドラッグ
　　　　
【概　要】

創　　業：1977 年

資 本 金：1,000 万円

代 表 者：代表取締役社長　

　　　　　　竹　田　年　男

所 在 地：〒 630-8127　

　　　　　奈良市三条添川町 5-40

Ｔ Ｅ Ｌ : 0742-33-7201

Ｆ Ａ Ｘ : 0742-36-8755

Ｕ Ｒ Ｌ：https://takeda-drug.com/

従 業 員：17 名

事業内容：各種商品小売業

　創業 44 年のドラッグストアです。地域密着型の

店舗バンブスドラッグの運営のほか、インターネッ

トを通じて医薬品・健康食品・衛生用品・化粧品・

日用品等を販売しております。

　薬剤師をはじめ、従業員の多くが登録販売者の

資格を持っており皆様の健康を専門的な視点でア

ドバイスしております。

　健康産業として社会に貢献して参ります。

正会員

新 入 会 員 様 ご 紹 介

近畿労働金庫奈良地区本部
　　　　
【概　要】

設　　立：1998 年

出 資 金：1,594,700 万円

代 表 者：本部長　

　　　　　　阪　田　聖　司

所 在 地：〒 630-8115　

　　　　　奈良市大宮町 3-4-29 大宮西田ビル

Ｔ Ｅ Ｌ：0742-36-2701

Ｆ Ａ Ｘ：0742-36-2704

従 業 員：奈良 59 名　全社 1202 名

事業内容 :協同組織金融業

　近畿ろうきんは 1998 年に近畿エリアの７つのろ

うきんが統合し誕生しました。

　奈良ろうきん時代から受け継いできた“はたら

く仲間の生活を守り、地域・社会の幸せに貢献し

たい”との理念のもと、一貫して福祉金融機関と

して事業展開してきました。

　これからもはたらく人々の助け合いの金融機関

として役割をはたしていきます。

賛助会員

正会員

株式会社ファーストグループ 金融事業部
　　　　
【概　要】

設　　立：昭和 35 年 7 月

資 本 金：17,000 万円

代 表 者：部長　

　　　　　　伊　藤　泰　路

所 在 地：〒 630-8031

　　　　　奈良市柏木町 421-1

　　　　　　　　　柏木ビル３F

Ｔ Ｅ Ｌ：0742-93-9977

Ｆ Ａ Ｘ：0742-93-9987

Ｕ Ｒ Ｌ：https://firstgroup.jp/

従 業 員：14 名

事業内容：保険業（生命保険・損害保険代理店）

　私たちは、「カーライフ革命で人々に喜びと感動

を」実現させるために、世界の人々に最も必要と

されるカーライフテックカンパニーを目指しています。

　活動に賛同いただき、我々のグループに参加

していただく同業の方も年々増えております。 

　今後も業界でのスケールメリットをフル活用し、

全国有数規模の代理店となることを目指します。

正会員
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代 表 者・役 職 変 更 等

会社名 変更前 変更後

　社会保険労務士法人ＷＩＬＬ 　代表社員　濱　恒美 　共同代表　山本達矢

　上武建設株式会社 　代表取締役　上武建一 　代表取締役会長　上武敏一

　株式会社ＫＡＮＳＯテクノス 　支店長　池側　猛 　支店長　中尾浩之

　株式会社近鉄百貨店 奈良店 　取締役 常務執行役員 店長 大原康敬 　常務執行役員 奈良店長 千原昌和

　株式会社きんでん 奈良支店 　常務執行役員 支店長　辻　嘉明 　執行役員 支店長　安田　守

　大和ガス株式会社 　代表取締役会長　中井隆男 　代表取締役社長　中井俊之

　大和ハウスパーキング株式会社

　　　　　　大阪支店
　支店長　里藤貴志 　支店長　右近慎太郎

　奈交サービス株式会社 　取締役社長　竹中史郎 　取締役社長　角谷守啓

　奈良近鉄タクシー株式会社 　代表取締役社長　梅谷裕規 　代表取締役社長　竹中史郎

　奈良郵便輸送株式会社 　代表取締役　芥　文孝 　取締役社長　 田和久

　一般財団法人南都経済研究所 　理事長　嶌川安雄 　理事長　西川惠造

　南都リース株式会社 　代表取締役社長　萩原　徹 　代表取締役　中室和臣

　三井住友海上火災保険株式会社 　代表取締役社長　原　典之 　取締役社長　舩曳真一郎

　株式会社三菱ＵＦＪ銀行 　頭取　三毛兼承 　頭取　半沢淳一

【代 表 者 変 更】

【社名及び社名・代表者変更】

会社名 変更後

　シャープ株式会社ビジネスソリューション事業本部

 　専務取締役 兼 ビジネスソリューション事業本部長

　　　　　　　　　中山藤一　　　

　シャープ株式会社スマートビジネスソリューション事業本部

　専務取締役 兼 スマートビジネスソリューション事業本部長

　　　　　　　　　中山藤一　　　　

　富士ゼロックス大阪株式会社 奈良支社 

　　　　奈良支社　支社長　阪口康博

　富士フイルムビジネスイノベーションジャパン株式会社

　　大阪支社　奈良支店

　　　　　　　　奈良支店長　田邊弘毅
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一般社団法人　奈良経済産業協会

研修・行事の開催に際してのお願い

　研修・行事の開催に際しましては、三密を避けた感染防止対策と共に参加者様にご協力賜

り、安全に十分配慮した上で実施いたします。

　また、感染状況により中止させて頂く場合もありますことをあらかじめご理解賜りすよう、

ご協力をお願い申し上げます。

会社名 変更前 変更後

　ＳＭＢＣ日興証券株式会社 奈良支店
　〒 630-8241

　奈良市高天町 48-5　恵和ビル

　〒 630-8241

　奈良市高天町 48-5 ALPHA SQUARE

　南都マネジメントサービス株式会社

　〒 630-8115

　奈良市大宮町 4丁目 297-2　

　　代表取締役　松岡弘樹

　〒 630-8115

　奈良市大宮町 4丁目 266-1

　　代表取締役　萩原　徹

　株式会社ホワイトナッツ
　〒 630-8043

　奈良市六条 1-1-8

　〒 632-0251

　奈良市針町 110-1

【住所変更・住所変更及び代表者変更】

代 表 者・役 職 変 更 等

【役 職 変 更】

会社名 氏名 変更前 変更後

　宗教法人阿弥陀寺 森　圭介 　副住職 　住職

　大阪ガス株式会社 奈良事業所 福井克久 　奈良地区支配人 　ネットワークカンパニー奈良地区支配人

　近鉄不動産株式会社 倉橋孝壽 　取締役社長 　代表取締役社長

　小山株式会社 村昭秀 　取締役 常務執行役員 管理本部長 　取締役 専務執行役員 管理本部長

　信貴商事株式会社 小林敏良 　取締役社長 　取締役会長

　テクノス株式会社 細田俊弘 　取締役営業技術部部長 　取締役第２技術部部長

　株式会社丸國林業 平越國和 　代表取締役 　取締役会長


